

# *Venezuela ratifica denuncia ante venta ilegal de Citgo en EE.UU.*

---



Caracas, 28 may (RHC) El viceministro de Relaciones Exteriores para América del Norte, Carlos Ron, denunció que Estados Unidos pretende apropiarse de la empresa Citgo, filial de Petróleos de Venezuela (Pdvsa), para luego venderla.

Durante un contacto telefónico con el canal Venezolana de Televisión, Ron explicó que un tribunal en Delaware autorizó un proceso de venta y la utilización de los activos de Citgo en el pago de una demanda de la compañía canadiense Crystallex.

A partir de medidas coercitivas, Estados Unidos tomó el control de la empresa, lo que se constituye básicamente en una especie de robo de nuestros activos, al darle el control al gobierno fantasma que ellos reconocen, encabezado por Juan Guaidó -reconocido por Washington como presidente interino-, expresó Ron.

Señaló al respecto la importancia de que los ciudadanos venezolanos conozcan los efectos reales de las acciones ilegales por parte de la administración de Donald Trump, las cuales dificultan la adquisición de equipos médicos, medicamentos y suministros para enfrentar a la pandemia global de la Covid-19.

El diplomático reconoció los esfuerzos del gobierno bolivariano para afrontar estas dificultades en medio de la crisis sanitaria y del bloqueo comercial, económico y financiero, que solo se ha podido afrontar a

través de la solidaridad de naciones como China, Rusia y Cuba, entre otras.

Ron recalcó que Venezuela permanece bajo una serie de ataques ejecutados por la Casa Blanca (sede del gobierno norteamericano) y sus aliados, los cuales pretenden saquear las empresas y recursos minerales venezolanos, en un intento por lograr sus objetivos contra el territorio nacional.

Este martes, el contralor general del país sudamericano, Elvis Amoroso, informó que Venezuela denunciará ante la Organización de Naciones Unidas la venta ilegal de bienes de Citgo en Estados Unidos, promovida por el opositor Guaidó.

Amoroso denunció que detrás de la venta ilegítima de la corporación petrolera, propiedad del Estado venezolano, se pretende encubrir la gigantesca comisión que recibirá el diputado de extrema derecha por apoyar al gobierno estadounidense.

En tal sentido, el contralor calificó de aberrante el hecho de que la principal filial de Pdvsa en el extranjero esté secuestrada por el ejecutivo de Estados Unidos, bajo un acuerdo financiero con la extrema derecha venezolana vinculada a acciones delincuenciales.

Fustigó a su vez la decisión ilegal de un tribunal estadounidense, el cual permite que la empresa Citgo, valorada en 34 mil millones de dólares, sea rematada escasamente por mil 200 millones de dólares.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/224058-venezuela-ratifica-denuncia-ante-venta-ilegal-de-citgo-en-eeuu>



**Radio Habana Cuba**